



Economía

ASEPRI y COINTEGA firman un convenio de colaboración

15/3/2011

ASEPRI (Asociación Española de Productos para la Infancia) y COINTEGA (Clúster Gallego Textil Moda) han firmado un convenio de colaboración con el fin de impulsar la competitividad de las empresas gallegas de moda infantil y puericultura.

En una reunión que mantuvieron ambas entidades con numerosas empresas del sector gallego de la infancia, representantes de ASEPRI y COINTEGA dieron a conocer los detalles de este acuerdo que facilitará a las compañías gallegas herramientas de internacionalización e I+D para promover su desarrollo y competitividad.

La Asociación Española de Productos para la Infancia, como máximo representante de las empresas españolas de moda infantil y puericultura, pretende apoyar a las entidades representativas de cada Comunidad Autónoma para emprender proyectos de futuro y superar los nuevos desafíos del mercado. Cabe destacar que Galicia tiene un gran tejido empresarial del sector textil y concentra el 20% de las empresas nacionales de moda infantil.

En concreto, las actuaciones que llevará a cabo ASEPRI en el ámbito de la internacionalización se centrarán en la gestión de ayudas del Plan Sectorial de ICEX para la participación en las ferias internacionales más importantes del sector, además de en el desarrollo de planes de implantación en mercados internacionales objetivo.

Asimismo, promoverá la participación de las empresas gallegas del sector de la infancia en los proyectos de comercialización nacional e internacional bajo marca española, el nuevo símbolo de identidad que representa a las marcas españolas de moda infantil y puericultura y que se está implantando con éxito en diferentes mercados extranjeros.

ASEPRI también reforzará la presencia de las marcas gallegas del sector de la infancia en el mercado nacional, facilitará diferentes herramientas de diseño y patronaje infantil y pondrá a su disposición el nuevo sistema de inteligencia competitiva para ampliar las oportunidades de negocio de estas empresas, mejorar sus capacidades competitivas y promover el desarrollo de productos y servicios innovadores.

Por su parte, COINTEGA integra las acciones de esta línea de colaboración dentro del marco del plan estratégico del sector textil-moda gallego, visión 2020, presentado el pasado mes de febrero con el presidente de la Xunta de Galicia y el "conselleiro" de Economía e Industria, encuadrándose dentro de las actuaciones de mejora de la competitividad e internacionalización.

En el seguimiento que Cointega viene realizando de la evolución de las empresas textiles gallegas, se ha constatado que el subsector formado por las empresas de moda infantil gallegas está siendo uno de los que tiene mayor crecimiento y dinamismo.



internacionales con los que se está negociando esta fórmula, donde se compatibiliza la imagen del conjunto con la individual de cada marca dentro del espacio, así como el apoyo en la asistencias a las principales ferias internacionales.

Más información en :

- <http://www.asepri.es/> web de ASEPRI
- <http://www.cointega.com/> web de COINTEGA

Enius (c) Copyright 1998-2007 Telémaco Sistemas, S.L.